



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LIVRE AUDIO

LE DERNIER ŒUF DE DRAGONAR

AU CENTRE DE LOISIRS DE MARINVILLE



Le 29 novembre 2023 à 10h30, Les Drôles de Compères ont mené une intervention au centre de loisirs de l'école Marinville à Saint-Maur-des-Fossés. Cette initiative a été rendue possible grâce à l'organisation de Madame Mélanie CADIOU, coordinatrice Handicap de la ville de Saint-Maur.

L'objectif de cette intervention était de créer un atelier de livre audio basé sur notre histoire "Le dernier Œuf de Dragonar" devant des enfants de de niveau de grande section maternelle.

Pour mener à bien cette activité, la troupe a sollicité l'un de ses comédiens, Fatou DIALLO, qui avait prêté sa voix pour le livre afin d'animer l'atelier.

À 10h, nous avons été chaleureusement accueillis par Monsieur Florian BASSON et son équipe au centre de loisirs de Marinville maternelle.

Cette activité a touché une trentaine d'enfants répartis en deux groupes.

Les metteurs en scène ont commencé la séance en partageant des explications sur les divers types de handicap, que ce soit sur le plan physique, sensoriel, mental ou psychique.

Très curieux et réactif, les enfants ont pu exprimer leurs questionnements et leurs connaissances sur le sujet.

Une fois que les enfants ont intégré ces informations, l'écoute de l'histoire a débuté, créant ainsi une atmosphère empreinte d'émotions.





Après le début de l'histoire, captivant l'attention des enfants, Fatou DIALLO a partagé les illustrations de l'histoire sur des planches au format A3, offrant ainsi à chacun la possibilité de les voir clairement.

Durant ce moment, les enfants ont eu le privilège d'entendre la voix émouvante de la comédienne interprétant la princesse belle et bienveillante.

Ils ont eu l'occasion de découvrir chaque personnage, avec ses traits de personnalité uniques, et de s'immerger dans leurs aventures.

Après l'écoute de l'histoire, qui a suscité des réactions très positives de la part des enfants, ces derniers ont pris part à la seconde partie émotionnelle de l'atelier : le coloriage.

Chacun a eu l'opportunité de choisir ses personnages préférés de l'histoire et de les colorier selon ses propres préférences.

Le Prince, la princesse et le dragon ont remporté un vif succès parmi les autres personnages, ce qui a particulièrement enchanté Fatou, la comédienne qui incarnait la princesse.

Elle a partagé le plaisir de voir les enfants colorier son personnage, ravis car plusieurs enfants l'ont trouvé très jolies



Ce fut une matinée merveilleuse, riche en émotions, de partage, d'écoute et de coloriage, plongeant les enfants dans l'univers enchanteur de notre histoire, "Le Dernier œuf de Dragonar".

Cette histoire véhicule des valeurs profondes telles que l'acceptation de la différence et l'encouragement à la bienveillance.

Au-delà de l'histoire, la comédienne Fatou DIALLO a eu l'occasion d'ouvrir son cœur aux enfants, partageant non seulement son talent artistique, mais aussi la joie qu'elle ressentait en interprétant le rôle de la princesse.

Cette expérience a créé un lien spécial, laissant une empreinte de bonheur et de compréhension mutuelle dans le cœur des enfants.





LES DRÔLES
DE COMPÈRES

WWW.LATROUPELDDC.COM

POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LATROUPELDDC